



↑手を取り合い、キャンドルに火を灯す幸司さんとちぐささん。お幸せに!!

## ★ 獅子島で出逢った2人が結婚 末長くお幸せに

獅子島在住の独身男性と町外女性による交流パーティー『獅子島アイランド de 愛』（町主催）でカップルになった2人が、4月27日結婚式を挙げました。

式を挙げたのは岩本幸司さん（幣串）とちぐささん（湧水町出身）の2人で、同イベントで初めての成婚となりました。

2人は2年前に行われた第1回目のパーティーで出逢い意気投合。その後も順調に交際を続け、カップルになってからちょうど1年後に入籍しました。

式では、両家の家族や友人、知人らが見届ける中、2人が永遠の愛を誓いました。披露宴で真っ白なウェディングドレスとタキシードに身を包んだ2人は「良いご縁にめぐりあいました。これから2人で力を合わせて、幸せな家庭を築いてきます」と幸せいっぱい笑顔を見せ、出席者から祝福されました。

## ★ 民生委員の功績を讃えて

### 受賞はみんなの協力のおかげ

長島町民生委員児童委員協議会定期総会が4月18日、町開発総合センターでありました。

同会では、長年民生委員を務めた3人に表彰状が贈られました。諏訪勝江さん（上揚）と脇中道子さん（火ノ浦）が、厚生労働大臣特別表彰と永年勤続退任民生委員児童委員表彰（全国民生委員児童委員連合会）のダブル受賞となりました。このほか中橋美津子さん（幣串）も永年勤続退任民生委員児童委員表彰を受賞されました。



↑表彰式に出席し、受賞の喜びを語った中橋さん（右）と脇中さん



↑戦没者をしのび参拝する濱畑会長

## ★ 獅子島招魂祭とツツジ祭り 戦争の記憶風化させないで

4月29日、獅子島の七郎山山頂にある獅子島招魂墓地で招魂祭があり、遺族や町の関係者のほか地元消防団員らが英霊の御霊に安らかな眠りを祈りました。

慰霊祭では、町遺族会を代表して濱畑順一会長が「国家の礎を担おうとしていた若者たちが、かけがえのない命を犠牲にして、今日の平和があります。この記憶を風化させることなく継承していきます」と慰霊の言葉を述べました。

慰霊祭の後は、獅子島振興会（池田廣会長）によるツツジ祭りが行われ、地元児童生徒による奉納相撲や和太鼓演奏などでにぎわいました。